



「峰延朝取り野菜生産者の会」通信 4月号

皆さん、こんにちは、峰延朝取り野菜生産者の会です！



「峰延(みねのぶ)」は、札幌から車で1時間ほどの距離のところにあり、空知平野の中心部の岩見沢(いわみざわ)市、三笠(みかさ)市、「美しき唄のまち」美唄(びばい)市の3市の中間に位置しています。

3.853haの広大な耕地を有する田園地帯で、主に米、穀、大豆の他、グリーンアスパラ、メロン、かぼちゃ等の野菜、花のトマト、キキョウ、ハスカップを作付しております。

私どもは、峰延の地で四季折々の自然の恵みをたっぷり受けた「新鮮で安心・安全」な野菜の安定供給に努め、消費者皆様のもとにお届け出来るよう、日々奮闘しております。

消費者の皆様との直接交流を積極的に行って、「峰延」という地域をお伝えし、「食」と「農」の繋がりを大切にし、地域に根差した農業に取り組んでおります。

野菜の種まき、始まります！



峰延朝取り野菜生産者の会のメンバー宅では、只今、野菜の種まきの真っ最中です！

いよいよ、今年の出荷に向けて準備がスタートしました！今年も新鮮で美味しい野菜を皆様のもとにお届け出来るよう、頑張って農作業に励んでおります。

この苗たちがすくすく育って、ご近所野菜コーナーで消費者の皆様とお会い出来るのが今からとても楽しみです。

今年も峰延の野菜たちを、どうぞよろしくお願い申し上げます。

